

Écopousse nous parle d'alimentation.

Écopousse nous apprend à protéger la nature. Émilie nous a parlé des légumes et des fruits.



Nous avons rangé dans l'ordre la croissance de la citrouille jusqu'à la préparation d'une soupe sans oublier de jeter les épluchures au compost.



Il fallait montrer le carton vert si Émilie disait une action bonne pour la planète ou carton rouge si l'action était mauvaise pour la planète.



Nous avons appris qu'il était important de manger des fruits et des légumes lorsque c'est la saison de les récolter. Sinon il faut les transporter des pays chauds et ça pollue. Nous avons trier les fruits et légumes selon chaque saison.

